



笑顔あかるく 心あったか すごしてあんしん

充実した 楽しい夏休みにしましょう！

4月6日にスタートした一学期も、早いもので明日で終了となり、長い夏休みがスタートします。子どもたちには、日ごろ経験できないことに挑戦したり体験したりしながら、充実した楽しい夏休みを過ごしてほしいと願っています。

しかし、例年、夏休み中に子どもが交通事故や水の事故にあったという、いたましい報道を目にすることがあります。こういった事故は、いつでもどこでも起こる可能性のあるものです。自分だけは大丈夫と思わず、安全に十分注意して、夏休みを過ごしてほしいと思います。

ご家庭におかれましては、夏休みが充実した楽しいものとなるよう、先日、学校から配布しました「楽しい夏休みを過ごすために」を見ながら、お子さんと話し合ってくださいと思います。

水の事故に注意

海や川で遊ぶ時は必ず大人の人と行くようにしましょう。白塚は海が近くにありますが、白塚の海では泳いではいけません。離岸流という沖に向かう急な潮の流れが発生することがあり、腰ぐらいの深さでも突然、潮の流れで沖に引き込まれることがあるからです。



自転車の交通事故に注意

夏休み中は自転車に乗る機会が多くなります。次のことを守って交通事故にあわないようにしてください。

- ・ヘルメットをかぶる。
- ・二人乗りをしない。
- ・左側を走る。
- ・交差点では止まる。
- ・スピードを出しすぎない。



不審者に注意

知らない人に声をかけられたりしたら、「イカのおすし」で、自分で自分の身を守りましょう。



やぶを流しに・・・(6年)

6月24日(土)に地元の中区青年団の皆様にご案内いただき、6年生が作った「やぶ」を、7月12日(水)の放課後、6年生の有志で白塚海岸に流しに行きました。町中を6年生が「よい、よい、よい！」と掛け声を出しながら歩いていると、掛け声を聞いた地域の方の中には、6年生の様子を見に来て、声をかけてくださる方もみえました。

海岸まで距離があつて、子どもたちも疲れ気味でしたが、海岸で少し休憩してから、みんなでやぶを海に戻しました。やぶを海に流せて、子どもたちも満足そうでした。



宿題・課題等への AI(ChatGPT 等)の利用は控えてください

先日、文科省より AI の利用に関する暫定的なガイドラインが示されました。それを受けて津市教育委員会でも小中学校での AI の活用について検討が行われました。現在、AI は発展途上にあり、多大な利便性の反面、個人情報流出や著作権侵害、偽情報の拡散、批判的思考力や創造性、学習意欲への影響等、様々な懸念が指摘されており、教育現場における活用に当たっては児童の発達段階を十分に考慮する必要があります。津市において夏季休業中を含む当面の間、児童が課題等において AI を使用しないよう学校に連絡がありました。つきましては当面の間、宿題・課題等への AI の活用は控えていただきますようお願いいたします。

水泳の授業について

以前にもお知らせしましたが、本年度の水泳授業は津トップスイミングクラブ(津市桜橋3-53-1)で実施します。各学年の水泳の実施予定日が以下のように決まってきましたので、お知らせします。水着などの準備をよろしく願います。詳しくは7月14日配布の「水泳指導について」をご覧ください。

1年生	9月22日(金)	10月17日(火)	10月30日(月)
2年生	9月19日(火)	10月2日(月)	10月31日(火)
3年生	9月15日(金)	9月25日(月)	10月24日(火)
4年生	11月6日(月)	11月10日(金)	11月27日(月)
5年生	11月7日(火)	11月13日(月)	11月21日(火)
6年生	11月14日(火)	12月1日(金)	12月4日(月)

<水泳を行う日のおよその日課>

8:30頃	朝の会 健康観察 水泳の確認準備
9:10頃	市のバスで津トップスイミングへ出発
9:30頃	水泳指導開始
	(※水中での指導は約60分です。)
11:00頃	水泳指導終了
11:15頃	市のバスで白塚小学校へ出発
11:30頃	白塚小学校に到着



お知らせ

○例年、夏休みの終わりに実施していた**学校清掃日**ですが、本年度は1回目を5月21日(日)に実施し、2回目を10月以降に実施予定のため、**夏休み中には実施しません。**

○**夏休み中、事故など緊急なことが発生した場合**は、白塚小学校(059-232-3109)にもご連絡ください。**校務休止日(8/13~8/16)**に緊急なことが発生した場合は津市教育委員会学校教育課(059-229-3244)へご連絡ください。